

Les assistants d'éducation
EN GRÈVE
Lundi 25 janvier

À la veille de la journée du 26, grève nationale de tous les personnels de l'éducation, faisons entendre la voix des AED avec une journée « vies scolaires mortes » !

Nous exigeons :



Nous ne
sommes
plus vos
pions

- **La pérennisation des postes**

Les postes en CDD d'un an renouvelable 6 fois nous mettent dans une situation de grande précarité, alors que notre filière est pourtant pérenne et en demande.

- **La reconnaissance de notre statut et de nos missions**

Nos missions se multiplient : infirmier(e), psychologue, professeur, grand frère (sœur), agent de sécurité, éducateur... Nous avons besoin de vraies formations, d'un vrai cadre opérationnel et non être le couteau suisse sans frais de l'éducation nationale

- **L'augmentation des salaires et l'octroi des primes REP et REP+**

Notre salaire est gelé depuis 18 ans, aucune grille d'ancienneté, ils doivent augmenter et rattraper le retard des dernières années. Les AED sont les seuls personnels en zone prioritaire à ne pas percevoir la prime REP, alors qu'ils sont en première ligne avec les enfants, avec les parents, contre la précarité et la violence.

- **Le recrutement d'AED et le déblocage de moyens en urgence pour faire face à la crise sanitaire**

Dans beaucoup de vies scolaires, le protocole sanitaire a mis en exergue un manque de personnel qui n'est pas nouveau et s'est aggravé ces dernières années.

Les bahuts ne fonctionnent pas sans nous !

Collectif AED de l'Allier

Retrouvez-nous sur

Facebook : collectif AED/AESH de l'Allier

Mail : aed.aesh.allier@gmail.com

Avec le soutien des syndicats

SNES-FSU et les syndicats du second degré de la FSU, Sud éducation, la CGT Educ'action...

Prenons nous en photo devant nos établissements le 25 janvier pour témoigner de notre mobilisation !